

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

Directeur de la rédaction: OSCAR McDONNELL

Secrétaire: P. A. J. VOYER

BUREAU DE LA VALLEE: FLAVIEN MORFET

BUREAU: 419 et 416 Rue SUSSEX

OTTAWA, ONT.

Vendredi 27 Juin 1890

BOGOS DU JOUR

C'est le 14 juillet que M. Fraser entrera en gloire.

Il se peut que M. William Houston devienne le rédacteur du MAT.

C'est la cigarette qui a fait du roi d'Italie un homme malade, hargneux et apathique.

On dit à Toronto que si M. Bronson veut être Trésorier provincial il n'a qu'à le dire.

Le World croit que M. Creighton de l'EMPIRE sera fait collecteur de douanes à Toronto.

24 millions en Canada la semaine dernière, soit 6 de plus que l'an dernier par période.

Plusieurs journaux de Québec demandent que M. Faucher de Saint-Maurice soit appelé au Sénat.

Il est de plus en plus certain que c'est le célèbre Kifil qui dirigera la construction du pont de Québec.

La Presse croit que l'hon. M. François Langlier sera appelé à remplacer l'hon. M. Shehyn comme trésorier provincial.

La chaire a été tellement forte à Chicago dernièrement que pas moins de cinq personnes en sont mortes en un seul jour.

Le gouvernement fédéral a décidé de donner pendant vingt ans un subside annuel de \$80,000 au chemin de fer de la Baie d'Hudson.

La Gazette croit que durant son séjour à Londres Sir John Thompson sera nommé membre du comité judiciaire du Conseil Privé.

Le Toronto World dit que M. Rykert enverra sa démission comme député de Lincoln aussitôt après son introduction aux Communes.

La veuve de feu Ayer, l'inventeur du Cherry Pectoral et autres médicaments, va devenir par mariage princesse de Dalgoorski.

Il est très possible, dit le CANADIAN, que l'honorable M. Turcotte soit nommé sheriff à Trois-Rivières et qu'il soit remplacé par M. Charles Fitzpatrick ou M. F. X. Leinieux.

On sait que dans le partage de l'Afrique, l'Allemagne a obtenu le Cameroun, les habitants de ce pays, au nombre de 2,900,000 n'aiment pas ce nouveau joug, on parle de les établir en Canada.

Nous apprenons que le R. P. Drummond S. J. vient d'être nommé recteur du collège Sainte-Marie, le Montréal, en remplacement de M. P. Turgeon qui est attaché à la résidence de Québec.

Une dépêche de Québec nous annonce que dans les remaniements ministériels qui vont avoir lieu prochainement, M. Mercier fera place dans le ministère à un représentant du district d'Ottawa. On mentionne le nom de M. Rochon, député du comté d'Ottawa.

Il y a quelques années un comité de la Chambre des Communes en Angleterre fit l'énumération de quarante-neuf articles de lois édictés dans la vente des esclaves Américains a ceint de beaucoup surpassé les Anglais sur certains marchés, y compris quelques marchés des colonies britanniques.

D'après les rapports officiels il y a en ce moment, dans les Indes Anglaises, 79,000 veuves au-dessous de neuf ans, c'est-à-dire 79,000 petites filles qu'on a fiancées, dès leur naissance ou lors premières années, à autant de petits garçons qui sont morts. Ces malheureuses ne pourront jamais se marier et sont condamnées à subir leur vie durant, le sort très dur que les meurs indoues font au veuve.

Le FRIENSHIPPEN ZETTING assure qu'il aurait été question d'ouvrir une instruction judiciaire contre le prince Bismark, pour avoir divulgué des secrets d'Etat dans les diverses entrevues qu'il a eues avec des journalistes étrangers. Cette procédure aurait été basée sur l'article inséré dans le Cole pénal à la suite de l'affaire d'Arnim. Le journal ajoute toutefois que l'empereur a refusé jusqu'à présent sa sanction à une mesure de ce genre.

Dans le cours des remarques faites par M. Walker, administrateur de la banque de Commerce, ce financier dit aux actionnaires de cette institution que la seule province d'Ontario exporte, tous les ans, aux Etats-Unis dix millions de Jouzannes d'œufs.

Cet article d'exportation donne au cultivateur un prix moyen de onze centimes et demi la douzaine. C'est donc pour un total de \$1,500,000 que ce commerce figure, chaque année, dans le total des exportations de la Province.

La presse des Provinces Maritimes nage toujours dans des grands projets d'avenir. Iréaliables. Un journal faisait ces jours derniers, les réflexions suivantes:

L'organisation des trois Provinces Maritimes en un corps confédéré, réglant son propre tarif et exerçant un contrôle absolu sur ses propres affaires, serait une réforme parfaitement désirable.

Ces trois provinces n'ont rien à gagner et ont au contraire tout à perdre, à rester dans les griffes du Haut-Canada.

Un mot d'un an après avoir eu ainsi leurs fortunes, ces provinces pourraient obtenir un traité de commerce libre-échange avec les Etats-Unis. Ce traité nous vaudrait de voir doubler en dix ans notre fortune publique et notre population.

Questions du Jour

M. John Lemoine parle avec admiration dans le MAT, de l'éducation politique des colonies par l'Angleterre.

L'école libérale anglaise s'est toujours fait gloire de faire dans le monde l'éducation de populations libres. Elle considère que la mission de l'Angleterre est d'enseigner à ses sujets de toutes les parties du monde l'usage de la liberté, et de les préparer au gouvernement d'eux-mêmes. C'est ainsi que se sont fondés les Etats-Unis d'Amérique, au prix d'une grande guerre. C'est ainsi que s'organisaient aujourd'hui les grandes colonies, comme l'Australie, la Nouvelle Zélande, le Canada, le Cap et bien d'autres. Elles restent liées à la métropole par la nomination d'un gouverneur, mais elles ont des Parlements indépendants et possèdent toute la transplantation des institutions de la mère patrie.

C'est avec ce système qu'on arrivera un jour à la fédération de la Grande Bretagne européenne avec ses innombrables dépendances dans l'univers entier.

Nous avons déjà reproché le sentiment d'une foule d'économistes et d'écrivains autorisés sur la question sociale. A titre de curiosité, nous présentons aujourd'hui les théories d'un député socialiste allemand en vue, M. Bebel, sur l'état social.

D'après Bebel, au point de vue économique, c'est le régime capitaliste qui est la cause de tous nos maux; aussi, dit-il, "l'expropriation capitaliste qui amènera le régime socialiste sera accomplie au profit de tous."

Cette expropriation créera des basses nouvelles et changera complètement l'existence humaine.

L'organisation actuelle deviendra inutile, et l'Etat lui-même ne sera plus nécessaire.

La loi fondamentale de la nouvelle société sera le travail pour chacun de ses membres, sans distinction de sexe.

Cette loi, nous dit-il, est juste et nécessaire, car nul ne peut satisfaire ses besoins sans travailler, et nul, s'il est valide, n'a le droit de vivre du salaire de ses semblables.

D'ailleurs, chaque membre de la société est obligé de participer à la production, et les progrès scientifiques aidant, le travail de chacun ne sera pas de longue durée.

Il en résultera que le travailleur ne sera plus, comme l'est l'ouvrier d'aujourd'hui, astreint à un seul métier, à une seule et même production qui obscurcit l'intelligence; il aura le temps et le loisir d'étudier les choses scientifiques ou autres qui auront frappé son esprit.

Les changements n'existeront plus dans la société future; ils sont, en effet, causés directement par la surproduction qui provient elle-même de la rapacité des capitalistes, tandis que, dans l'avenir, on produira pour consommer conformément à la justice.

Il n'y aura, par conséquent, ni marchandises proprement dites, ni argent.

—Mais alors?

—Eh bien! chaque citoyen recevra un "bon de travail" représentant une certaine somme de travail et l'échangeur contre ce dont il aura besoin.

La société future ne pourra se développer tant que durera le principe des nationalités; l'internationalisme cosmopolite lui est nécessaire.

Et c'est seulement quand elle embrassera tout le système planétaire qu'elle aura son entière splendeur.

Une lutte acérée sur le terrain scolaire est engagée dans l'Etat de Wisconsin, Nagueira, la législature de cet état a voté une loi appelée la Bennett Law—du nom de son auteur—qui ordonne l'inspection par les officiers de l'Etat des écoles privées et paroissiales qui ne reçoivent aucune subvention du trésor public. L'Etat n'a donc pas le moindre prétexte de contrôler ces écoles. Les évêques catholiques du Wisconsin ont hautement et eloquemment protesté contre cette loi odieuse et leur parole a eu du retentissement dans toute l'Union américaine. Les catholiques des Etats-Unis demandent plus fortement que jamais une révision des lois scolaires des divers Etats de l'Union, car partout ces lois sont injustes; partout les catholiques sont obligés de payer des taxes pour le maintien d'écoles publiques aînés auxquelles ils ne peuvent en conscience envoyer leurs enfants. On se cite une injustice générale, on veut en certains endroits, comme dans le Wisconsin, inaugurer le système tyrannique de l'inspection des écoles privées et paroissiales que les catholiques maintiennent après avoir payé leur quote-part de taxes pour le soutien des écoles publiques. Toutes ces difficultés disparaissent si l'on veut revenir au droit naturel et reconnaître cet axiome élémentaire: l'éducation des enfants, de droit naturel, appartient aux parents, non point à l'Etat. Surtout dans les pays mixtes, comme le sont les Etats-Unis et le Canada, il est nécessaire que l'Etat ne s'occupe que de ce qui le regarde. Lorsqu'il se mêle d'une chose aussi délicate et aussi essentiellement domestique, que l'éducation des enfants, il ne réussit qu'à troubler la paix. Dans un pays où tout le monde serait d'accord sur les questions religieuses, les parents n'en conserveraient pas moins leurs droits sur l'éducation, mais, à moins, l'intervention de l'Etat dans les affaires scolaires n'offrirait pas les inconvénients pratiques qu'elle offre dans les pays mixtes.

Depeches du Soir

(Service Special)

LOUISE MICHEL

PARIS, 28 juin.—Louise Michel parle d'aller fonder en Amérique une colonie d'anarchistes.

LE FEU S'EN MÊLE

DUNBAR, 28 juin.—Le feu s'étant déclaré dans la mine où sont ensevelis 40 mineurs on désespère complètement de les trouver vivants.

UNE AUTRE PROPOSITION

LONDRES, 28 juin.—Un autre moyen de régler l'affaire des pêcheries de Terre-Neuve est proposé par l'Angleterre. Celle-ci offre à la France l'île Dominique en échange de ses droits de pêche.

ENLEVEMENT

BELLEVILLE, 28 juin.—Le paillasse village de St-Hilaire, est très surréité au sujet de l'escapade d'une jeune fille de 15 ans, appartenant à une des bonnes familles de l'endroit, qui s'est enfuie avec un jeune homme âgé de 26 ans.

Le jeune homme courrait sa dultine depuis quelques temps en cachette des parents de la jeune fille, qui furent des plus surpris en constatant la disparition de leur enfant. Toutes les recherches jusqu'à présent, n'ont abouti à rien, et le père s'est décidé à aller à Montréal ce matin afin de mettre les affaires en main. Les recherches, On a des raisons de croire que les deux amoureux se cachent à Montréal.

AU MANITOBA

WINNIPEG, 28 juin.—A une réunion des conservateurs de Norfolk on a adopté des résolutions condamnant la politique du gouvernement provincial au sujet de l'éducation et du chemin de fer de la Baie d'Hudson.

—Le bruit courait, aujourd'hui, que la compagnie de la Baie d'Hudson a retiré du marché tous ses lots de ville.

—A propos du voyage de M. Van Horne dans l'Ouest, on dit que plusieurs changements vont avoir lieu dans le personnel de l'administration du Pacifique Canadien.

—On annonce pour le mois d'août une grande convention à Winnipeg des représentants des divers groupes protestataires du Canada, pour étudier le projet d'une fédération canadienne de l'église anglicane.

A LA NOUVELLE-ECOSSE

HALIFAX, 28 juin.—Le Steamer CONCORDIA arrivé de Glasgow a traversé, samedi, à 200 milles à l'est du Cap Race un véritable champ d'icebergs, et jusqu'au dimanche soir, il a eu toutes les difficultés de la vie.

Il y avait partout de toutes sortes et de toutes grandeurs. Le capitaine Taylor dit qu'il n'en a jamais vu autant.

—Les difficultés entre les pêcheurs de Terre-Neuve et les pêcheurs français sont encore pendantes et on redoute d'un moment à l'autre des troubles sérieux. On en est déjà venu aux mains, ces jours derniers, parce que les Français voulaient prendre des appâts dans les rûtes des Terre-neuviens. La population de la côte ouest est toujours déterminée à ne pas payer de taxes si elle n'est pas mieux protégée.

—A la conférence méthodiste, on a adopté une résolution portant que tous les membres des églises devraient s'abstenir de l'usage du tabac.

—1200 ouvriers des mines de Springhill se sont mis en grève. La difficulté s'est élevée au sujet de la manière de payer le charbon. Les hommes demandent que les salaires soient placés de façon que le charbon soit pesé au sortir de la mine, et que l'on fasse déduction des pierres etc., dans une certaine proportion.

L'administration refuse, disant que les pierres doivent être séparées du charbon avant qu'il soit livré à la consommation. Elle prétend que la compagnie ne peut pas faire ce triage hors du puits, ni jeter dans le commerce un charbon mélangé de pierres sans nuire son commerce.

Toutes les mines sont fermées, et il y a un peu d'espoir de réajustement prochain.

LES Nihilistes A PARIS

PARIS, 28 juin.—Les journaux socialistes reprochent au ministère d'avoir voulu flatter la Russie en faisant passer les nihilistes qui étaient venus installer leur fabrique de produits chimiques à Paris. Leur dynamite, ces journaux déclarent, n'est pas destinée à la guerre, mais à la destruction quelconque et l'on peut supposer que ses producteurs ne songent pas uniquement aux progrès de la science. Cependant les journaux ministériels expliquent que l'arrestation de tous ces messieurs en of ne cache aucune arrière-pensée et qu'ils sont simplement punis comme coupables de délits commis sur le territoire français et passibles d'une peine relativement insignifiante.

C'est peut-être redoutable, un peu trop une responsabilité toute à fait honorable, et nous ne comprenons pas pourquoi un gouvernement, même républicain, hésiterait à avoir qu'il a pris des mesures contre des gens notoirement soupçonnés de projets criminels.

Il ne s'agit pas seulement de la Russie et des espérances qui reposent sur notre mutuelle et encore problématique alliance; il s'agit d'une mesure de défense générale qui regarde l'Angleterre et l'Allemagne, tout comme la France et la Russie.

Le droit d'accueillir des réfugiés révolutionnaires comme Mazzini ou Kosuth, ne s'y voit aucun inconvénient, encore que logique de la philosophie positiviste, l'extrême ne se fait pas fort rassurant; mais lorsqu'un affaire, comme cette fois, a de simples praticiens de l'assassinat, calculent les éléments d'un crime qui peut coûter la vie non seulement à un "tyran", mais à de très innocents passants, je trouve que cela dépasse les limites de la permission et que l'extrême internationale contre ces chimistes trop aînés est devenue une nécessité.

Jadis, quand le poignard ou le revolver étaient les armes de précision que les grands crimes politiques, les gouvernements pouvaient rester indifférents et se retrancher derrière l'impossibilité de sonder les intentions de tel ou tel réfugié; quand ces réfugiés renouaient d'eux-mêmes au bénéfice de cette incertitude et fabriquaient avec une insatiable clandestinité leurs engins de destruction, un devoir d'humanité supérieur à toute politique ne permet plus les tolérances d'autrefois.

Bien qu'il n'ose l'avouer nettement, le ministère a bien fait de surveiller et d'arrêter les nihilistes du quartier de la Santé.

Nouvelles de Québec

QUÉBEC, 28 juin.—M. l'abbé Marcoux, ancien vice-recteur de l'Université-Laval, a donné sa démission comme membre du Conseil du Séminaire et a obtenu de Son Excellence la permission d'exercer le ministère aux Etats-Unis.

M. l'abbé Leclerc fils du Dr Leclerc et secrétaire du département de l'Agriculture de Québec, est actuellement dans sa famille après une absence de plusieurs mois de deux ans. M. Leclerc qui a fait non seulement le tour de l'Europe, mais a visité une partie de l'Asie, de l'Afrique, doit repartir aujourd'hui pour Montréal.

—Les élections du conseil de direction du Séminaire ont eu lieu lundi soir au Séminaire. Les membres du conseil ont été élus par les membres du conseil. M. Marchand qui a été nommé directeur de l'Université.

—On dit que les principaux créanciers de la maison Smith, Cook et Co., sont disposés à accepter un règlement sans forcer une session de biens.

Depeches du Soir

(Service Special)

LOUISE MICHEL

PARIS, 28 juin.—Louise Michel parle d'aller fonder en Amérique une colonie d'anarchistes.

LE FEU S'EN MÊLE

DUNBAR, 28 juin.—Le feu s'étant déclaré dans la mine où sont ensevelis 40 mineurs on désespère complètement de les trouver vivants.

UNE AUTRE PROPOSITION

LONDRES, 28 juin.—Un autre moyen de régler l'affaire des pêcheries de Terre-Neuve est proposé par l'Angleterre. Celle-ci offre à la France l'île Dominique en échange de ses droits de pêche.

ENLEVEMENT

BELLEVILLE, 28 juin.—Le paillasse village de St-Hilaire, est très surréité au sujet de l'escapade d'une jeune fille de 15 ans, appartenant à une des bonnes familles de l'endroit, qui s'est enfuie avec un jeune homme âgé de 26 ans.

Le jeune homme courrait sa dultine depuis quelques temps en cachette des parents de la jeune fille, qui furent des plus surpris en constatant la disparition de leur enfant. Toutes les recherches jusqu'à présent, n'ont abouti à rien, et le père s'est décidé à aller à Montréal ce matin afin de mettre les affaires en main. Les recherches, On a des raisons de croire que les deux amoureux se cachent à Montréal.

AU MANITOBA

WINNIPEG, 28 juin.—A une réunion des conservateurs de Norfolk on a adopté des résolutions condamnant la politique du gouvernement provincial au sujet de l'éducation et du chemin de fer de la Baie d'Hudson.

—Le bruit courait, aujourd'hui, que la compagnie de la Baie d'Hudson a retiré du marché tous ses lots de ville.

—A propos du voyage de M. Van Horne dans l'Ouest, on dit que plusieurs changements vont avoir lieu dans le personnel de l'administration du Pacifique Canadien.

—On annonce pour le mois d'août une grande convention à Winnipeg des représentants des divers groupes protestataires du Canada, pour étudier le projet d'une fédération canadienne de l'église anglicane.

A LA NOUVELLE-ECOSSE

HALIFAX, 28 juin.—Le Steamer CONCORDIA arrivé de Glasgow a traversé, samedi, à 200 milles à l'est du Cap Race un véritable champ d'icebergs, et jusqu'au dimanche soir, il a eu toutes les difficultés de la vie.

Il y avait partout de toutes sortes et de toutes grandeurs. Le capitaine Taylor dit qu'il n'en a jamais vu autant.

—Les difficultés entre les pêcheurs de Terre-Neuve et les pêcheurs français sont encore pendantes et on redoute d'un moment à l'autre des troubles sérieux. On en est déjà venu aux mains, ces jours derniers, parce que les Français voulaient prendre des appâts dans les rûtes des Terre-neuviens. La population de la côte ouest est toujours déterminée à ne pas payer de taxes si elle n'est pas mieux protégée.

—A la conférence méthodiste, on a adopté une résolution portant que tous les membres des églises devraient s'abstenir de l'usage du tabac.

—1200 ouvriers des mines de Springhill se sont mis en grève. La difficulté s'est élevée au sujet de la manière de payer le charbon. Les hommes demandent que les salaires soient placés de façon que le charbon soit pesé au sortir de la mine, et que l'on fasse déduction des pierres etc., dans une certaine proportion.

L'administration refuse, disant que les pierres doivent être séparées du charbon avant qu'il soit livré à la consommation. Elle prétend que la compagnie ne peut pas faire ce triage hors du puits, ni jeter dans le commerce un charbon mélangé de pierres sans nuire son commerce.

Toutes les mines sont fermées, et il y a un peu d'espoir de réajustement prochain.

LES Nihilistes A PARIS

PARIS, 28 juin.—Les journaux socialistes reprochent au ministère d'avoir voulu flatter la Russie en faisant passer les nihilistes qui étaient venus installer leur fabrique de produits chimiques à Paris. Leur dynamite, ces journaux déclarent, n'est pas destinée à la guerre, mais à la destruction quelconque et l'on peut supposer que ses producteurs ne songent pas uniquement aux progrès de la science. Cependant les journaux ministériels expliquent que l'arrestation de tous ces messieurs en of ne cache aucune arrière-pensée et qu'ils sont simplement punis comme coupables de délits commis sur le territoire français et passibles d'une peine relativement insignifiante.

C'est peut-être redoutable, un peu trop une responsabilité toute à fait honorable, et nous ne comprenons pas pourquoi un gouvernement, même républicain, hésiterait à avoir qu'il a pris des mesures contre des gens notoirement soupçonnés de projets criminels.

Il ne s'agit pas seulement de la Russie et des espérances qui reposent sur notre mutuelle et encore problématique alliance; il s'agit d'une mesure de défense générale qui regarde l'Angleterre et l'Allemagne, tout comme la France et la Russie.

Le droit d'accueillir des réfugiés révolutionnaires comme Mazzini ou Kosuth, ne s'y voit aucun inconvénient, encore que logique de la philosophie positiviste, l'extrême ne se fait pas fort rassurant; mais lorsqu'un affaire, comme cette fois, a de simples praticiens de l'assassinat, calculent les éléments d'un crime qui peut coûter la vie non seulement à un "tyran", mais à de très innocents passants, je trouve que cela dépasse les limites de la permission et que l'extrême internationale contre ces chimistes trop aînés est devenue une nécessité.

Jadis, quand le poignard ou le revolver étaient les armes de précision que les grands crimes politiques, les gouvernements pouvaient rester indifférents et se retrancher derrière l'impossibilité de sonder les intentions de tel ou tel réfugié; quand ces réfugiés renouaient d'eux-mêmes au bénéfice de cette incertitude et fabriquaient avec une insatiable clandestinité leurs engins de destruction, un devoir d'humanité supérieur à toute politique ne permet plus les tolérances d'autrefois.

Bien qu'il n'ose l'avouer nettement, le ministère a bien fait de surveiller et d'arrêter les nihilistes du quartier de la Santé.

Nouvelles de Québec

QUÉBEC, 28 juin.—M. l'abbé Marcoux, ancien vice-recteur de l'Université-Laval, a donné sa démission comme membre du Conseil du Séminaire et a obtenu de Son Excellence la permission d'exercer le ministère aux Etats-Unis.

M. l'abbé Leclerc fils du Dr Leclerc et secrétaire du département de l'Agriculture de Québec, est actuellement dans sa famille après une absence de plusieurs mois de deux ans. M. Leclerc qui a fait non seulement le tour de l'Europe, mais a visité une partie de l'Asie, de l'Afrique, doit repartir aujourd'hui pour Montréal.

—Les élections du conseil de direction du Séminaire ont eu lieu lundi soir au Séminaire. Les membres du conseil ont été élus par les membres du conseil. M. Marchand qui a été nommé directeur de l'Université.

—On dit que les principaux créanciers de la maison Smith, Cook et Co., sont disposés à accepter un règlement sans forcer une session de biens.

DOLMANS

Les plus GRANDES Nouveautés du jour en fait de Demi-Gilets et de Dolmans (à Glands) d'Eté.

Nous avons acheté à la manufacture même un assortiment de Demi-Gilet et de Dolmans. Ce sont les plus Riches et les plus Luxueux Articles qu'on ait produits et ils étaient destinés aux Cités Européennes et Américaines.

Heureusement nous les avons obtenus pour la moitié du prix régulier ce qui nous permettra d'en disposer au prix des marchandises ordinaires.

CHEAPSIDE N. B.—Comme d'habitude le Premier arrivé est le Premier servi. L. H. NOLIN & CIE.,

PAPIER-CUIR JAPONNAIS

Bel assortiment reçu directement de Yokohama, Japon, via Vancouver par le Steamer "Batavia". C'est le premier lot importé directement du Japon en cette ville et peut-être en Canada. Les achats précédents ont été faits par des agences soit de Londres, soit de New-York. Prix à peu près la moitié moins que ce que pareilles marchandises ont été précédemment vendues ailleurs.

WM. HOWE. Howe Block Rue Rideau et 393 Rue Cumberland.

Semoule Mourière

L'emploi de la Semoule Mourière est recommandé aux femmes enceintes, aux nourrices, et aux enfants pendant toute la période de la dentition et de la croissance. L'Académie de Médecine a voté des remerciements à M. Mourière, et l'Institut de France lui a décerné une médaille d'encouragement au concours des prix Montyon pour cette découverte qui exerce une si heureuse influence sur la diminution des maladies et de la mortalité des enfants. L'usage de la Semoule Mourière chez la femme pendant la grossesse et la lactation et chez l'enfant pendant la dentition et la croissance, est de nature à développer de vigoureux constitués. Une instruction est jointe à chaque flacon. Fabrics et gros: Maison L. Frère, 10, rue Jacob, Paris.

1890 - PRINTEMPS - 1890 THE BROADWAY

Le souigné désire remercier ses nombreux amis, ses pratiques et le public en général pour l'encouragement qui lui a été donné dans le passé. Il sollicite respectueusement la continuation de ce patronage et désire faire savoir qu'il a reçu un assortiment complet d'étoffes de printemps pour pardessus, habillements et pantalons. Cet assortiment est certainement le plus considérable qu'il y a dans la ville et le souigné sollicite une visite. Les patrons, les couleurs et les dessins sont des plus nouveaux. Coupe garantie et ajustement sans réplique assuré à tous ceux qui donneront leur commande chez

W. H. MARTIN MARCHAND-TAILLEUR 133 RUE SPARKS 133 OTTAWA N. B. Nos prix sont raisonnables et bonne valeur garantie.

Etes-vous Fatigues

Lisez les annonces qui vous amènent à acheter recevoir la valeur de \$5 pour \$1.

AVEZ-VOUS JAMAIS trouvé une place où vous pourriez réellement obtenir cela? Nous ne le croyons pas. Si vous désirez être exactement servis, de la qualité et du prix en fait de bons articles dans les

MEUBLES, TAPIS, LITERIE ETC. Nous savons par expérience pouvoir vous satisfaire. Si votre bourse est limitée nous ferons avec un arrangement pour payer par petit montant chaque semaine.

Metropolitain Mfg. Co., 557 Rue Sussex 557 N. B.—Nous avons toujours un bel assortiment de voitures pour enfants.

L'HOMOEOPATHIE D. C. McLAREN, M. D., Me decin et Chirurgien Au No. 89, Rue Slater.

LE SIROP DE REGNAULD est une préparation d'un goût suave et d'une efficacité éprouvée contre les maladies des bronches et de la poitrine. Elle emprunte aux plantes médicinales leurs principes actifs pour soulager et guérir la toux.

Deux à trois cuillerées de Sirop de Regnauld suffisent pour calmer la toux d'origine, du Rhume, de la Grippe, du Catarrhe, de la Bronchite, de l'Asthme, etc., sans échauffement ni perte d'appétit. Fabrication, Maison L. Frère, 10, rue Jacob, Paris, et, en principe, Québec.

Canaux du St Laurent DIVISION DU RAPIDE PLAT

AVIS AUX ENTREPRENEURS DES SOUMISSIONS CACHETÉES adressées au sous-signté, et portant à l'encre l'arrivée des maîtres de l'est et de l'ouest mercredi, le 28 juin pour 9 heures et demie, pour la construction d'une culasse à levée, support, etc., à Morinburg, et pour le creusement et l'élargissement du Canal du Rapids Plat. L'ouvrage sera divisé en trois sections d'après son mille de longueur. Une mappe de la localité avec plans et spécifications de ces différents travaux peut être vue le ou après mercredi, le 28 juin pour 4 heures prochain, à cet bureau, ou au bureau de l'ingénieur Président, Morinburg, où des formes imprimées pour soumission peuvent être obtenues. Dans le cas de Société comme contracteur on devra joindre à la soumission, les signatures courantes du plein nom, la nature de l'occupation et le lieu de résidence de chaque membre de la société, et de plus, un chèque accepté sur une banque ayant charte en Canada pour la somme de \$6,000, doit accompagner la soumission pour la Section No 1, et un chèque accepté sur une banque ayant charte en Canada, pour la somme de \$2,000 pour chacune des autres sections. Ces différents chèques acceptés doivent être déposés à l'adresse du Ministre des Chemins de fer et Canaux et seront forfaits si les intéressés déclinent d'accepter le contrat pour les travaux aux prix et aux conditions d'écrits dans l'offre soumise. Les chèques ainsi envoyés seront remis aux différents intéressés dont les Soumissions n'auront pas été acceptées. Ce département ne s'engage pas, toutefois, à accepter la plus basse ni aucune autre soumission.

Par ordre A. F. BRADLEY Secrétaire. Département des Chemins de fer et Canaux, Ottawa, 13 juin, 1890.

KENDALL'S SPAVIN CURE. The Most Successful Remedy ever discovered for the cure of Spavin, Gout, Rheumatism, and all the various ailments of the horse. It is a very safe and reliable cure in every respect. It is recommended to all horsemen. Very respectfully yours, CHARLES J. KENDALL.

KENDALL'S SPAVIN CURE. Dr. R. J. Kendall, Co.,